

(1) Basisprofil montieren

Wir empfehlen, das Basisprofil zu verschrauben. Profil auf dem Untergrund ausrichten. Ausreichende Dehnungsfuge zum Bodenbelag berücksichtigen. Bohrlöcher anzeichnen und 5 mm Löcher bohren. Bohrstaub entfernen und Dübel in die Löcher stecken, so dass sie vollständig versenkt sind. Mit den beigegeführten Schrauben wird das Basisprofil befestigt. Bei Holzuntergründen kann die Schraube direkt mit dem Untergrund verschraubt werden.

Alternativ: Basisprofil verkleben

Profil auf dem Untergrund ausrichten. Dehnungsfuge zum Bodenbelag beachten. Mit einem Stift das Basisprofil auf dem Untergrund anzeichnen. Zum Verkleben des Basisprofils einen 2-Komponenten-Kleber oder einen Kleber mit besonders hoher Klebkraft, z.B. Kleiberit verwenden. Überschüssigen Kleber mit einem Spachtel abziehen. Kleber vor der Befestigung des Oberprofils vollständig aushärten lassen.

(2) Oberprofil befestigen

Bodenbelag verlegen; dabei eine ausreichende Dehnungsfuge berücksichtigen. Anschließend wird das Oberprofil im Basisprofil fixiert. Oberprofil auflegen, so dass der Führungssteg vom Schwenkanal des Basisprofils aufgenommen wird. Das Profil passt sich automatisch in Höhe und Neigung dem Untergrund an.

(3) Bohrschrauben auswählen

Es sind Bohrschrauben in drei Längen beigegeben. Die optimale Länge lässt sich einfach ermitteln. Schraube durch das Schraubloch stecken. Sie hat die richtige Länge, wenn sie 4 – 8 mm übersteht.

(4) Oberprofil verschrauben

Einen Akku-Schrauber mit Bit PH-1 verwenden. Mittleres Drehmoment einstellen. Unter leichtem Druck treiben die Bohrschrauben ein Gewinde in den Schraubsockel des Basisprofils. Die PS 400 Schraubbefestigung zeichnet sich durch eine besonders hohe Druck- und Zugbelastbarkeit aus.

(5) Demontage

Die Schrauben können mit einem Akku-Schrauber oder Schraubenzieher gelöst werden. Das Oberprofil kann später erneut im Basisprofil befestigt werden.

(1) Mounting the base section

We recommend screwing the base profile in place. Align the profile on the subfloor. Ensure sufficient expansion gap to the floor covering. Mark the drill holes and drill 5 mm holes. Remove drilling dust and insert the dowels into the holes so that they are fully countersunk. Secure the base profile with the included screws. For wooden subfloors, the screw can be driven directly into the subfloor.

Alternatively: Gluing the base section

Align the profile on the subfloor. Ensure sufficient expansion gap to the floor covering. Use a pencil to mark the position of the base profile on the subfloor. To glue the base profile, use a two-component adhesive or an adhesive with particularly high bonding strength, e.g., Kleiberit. Remove excess adhesive with a spatula. Allow the adhesive to fully cure before attaching the top profile.

(2) Lay on the top section

Lay the floor covering, ensuring sufficient expansion gap. Then, insert the top section into the base section. Place the top section so that the guide rail is engaged by the swivel channel of the base section. The profile automatically adjusts its height and angle to the subfloor.

(3) Select self-drilling screws

Self-drilling screws in three lengths are included. The optimal length is easy to determine. Insert the screw through the screw hole. It is the correct length if it protrudes 4–8 mm.

(4) Screw the top section in place

Use a cordless screwdriver with a PH-1 bit. Set the torque to medium. With slight pressure, the self-drilling screws will drive a thread into the screw base of the base profile. The PS 400 screw fastening is characterized by particularly high compressive and tensile strength.

(5) Disassembly

The screws can be loosened with a cordless or regular screwdriver. The top profile can later be reattached to the base profile.

